

**EXIGE TUS  
DERECHOS**

Saludos compañeros/as:

Desde esta sección sindical de CCOO queremos poner en conocimiento de todos/as los compañeros/as que la sección sindical de LAB ha emitido un comunicado en el que afirma con capciosas intenciones que la lista que presuntamente entregaron en Miribilla en su campaña de recogida de firmas a un miembro de nuestra sección había desaparecido, así como la presunta retirada de una hoja por parte de otra persona cercana a nuestra sección. No entendemos la razón de tan malintencionadas insinuaciones y les animamos a que digan claramente las cosas, en caso de que tengan algo que decir, y no anden por ahí tirando la piedra y escondiendo la mano. Es curioso cómo estos señores mencionan con nombres y apellidos a dos personas de nuestro sindicato con insidiosas insinuaciones, mientras que reconocen que las listas de Deusto y Txurdinaga también han desaparecido sin mencionar nombres. Desde esta sección jamás nos hemos opuesto a la recogida de firmas para un interés general y común, y nunca se nos ocurriría obstaculizar una iniciativa enfocada a beneficiar a nuestro colectivo. El que nos conoce sabe que esta afirmación es completamente cierta.

Además, también queremos trasladar a LAB nuestro más profundo agradecimiento por enseñarnos cómo debemos hacer las cosas. Nosotros hemos preparado minuciosamente una iniciativa que hiciera reflexionar a aquellas personas que tienen capacidad de tomar una decisión beneficiosa para el colectivo y cuando estaba preparada la hemos registrado y la hemos comunicado a los compañeros/as. Después de este comunicado de LAB nos hemos dado cuenta de que lo correcto hubiera sido guardarla en un cajón y sacarla a la luz cuando lo consideráramos oportuno...y a tomar vinos a Somera.

Desde esta sección siempre se ha tenido presente que si deseamos obtener un beneficio debe de confeccionarse una propuesta seria, argumentada, razonada y razonable, que convenza a aquellas personas que tienen la capacidad de decidir. Y así lo hemos hecho. La recogida de firmas por sí sola es una iniciativa a todas luces insuficiente para lograr un objetivo. No vamos a perder más el tiempo con estas chiquilladas, porque hay muchas cosas muy importantes de las que hay que ocuparse y mucho trabajo que tenemos que sacar adelante.

“El hombre sabio aprende de sus errores y de aquellos que han hecho mejor algo. El necio, por el contrario, sólo tiene capacidad de patelear e intentar buscar culpables, cuando la única culpa es el fruto de su propia ignorancia”.

Confucio

**Sección Sindical  
CCOO Guedan**

**EXIGE TUS  
DERECHOS**

  
EN TU LUCHA DEBEMOS